

P1809153 – Verlagerung Käsekugelproduktion Standort Voitsberg



Die Verlagerung der Käsekugelproduktion von Garsten an den Standort Voitsberg beinhaltet Investitionen in Produktions- und Verpackungsanlagen, den Ausbau des Salzbads und die Sanierung einer bestehenden Fertigungshalle. Die Maßnahmen ermöglichen durch Verlagerung von Produktionsanlagen die effizientere Nutzung der verfügbaren Verarbeitungskapazitäten für wachsgereifte Käsespezialitäten. Ziele des Projekts sind die Anpassung der Produktionskapazitäten an die Strukturen der regionalen Landwirtschaft sowie der Ausbau regionaler Arbeitsplätze. www.berglandmilch.at

Gesamtkosten: 12.290.668,41 Euro

Förderung: 1.229.066,84 Euro

Fertigstellung: Juli 2021

Dieses Projekt wird vom Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus, dem Land Steiermark und der Europäischen Union unterstützt.

 **Bundesministerium**
Nachhaltigkeit und Tourismus

 **Das Land**
Steiermark



Europäische Union

Europäischer Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in die ländlichen
Gebiete.